

PRESSEMITTEILUNG

28.01.2025

ARCHERS

Stilistisches Gipfeltreffen zwischen Metalcore, Punk und Pop Mitte Juni 2025 live in Berlin und Köln

Die in Wisconsin ansässige Band Archers ist eine Kraft, mit der man rechnen muss. Das ursprüngliche Duo entstand 2015 als Idee der Gründer Ben Koehler (Gitarre) und Nathanael Pulley (Gesang) und legte den Grundstein für eine dynamische musikalische Reise. Da sie eine Leidenschaft sowohl für die Metalcore- als auch für die Pop-Rock-Welt teilen, dauerte es nicht lange, bis aus ihrem zwanglosen kreativen Betätigungsfeld ein Projekt wurde, das die Höhen und Tiefen des Lebens, der psychischen Gesundheit und der Beziehungen auf den Punkt bringt. Mit dem späteren Beitritt von Oscar Porter (Bass/Gesang) und Grayson Mesarosh (Schlagzeug) beschreiten Archers seither als klassische DIY-Künstler ihren Weg in der Musikindustrie nach ihren eigenen Vorstellungen.



Mit ihrem Metalcore-Cover von „The Hills“ von The Weeknd, das bis heute über zwei Millionen Spotify-Streams verzeichnete, gelangte die Band auf die nationale Bühne. Sie hielten den Schwung aufrecht, indem sie 2018 die Originaltitel „Bleed For This“ und 2019 „Black Lung“ veröffentlichten. Im Jahr 2020 folgte die EP „New Normal“, die einen neuen Sound für die Band vorstellte, indem sie ihre traditionellen Metal-Elemente mit einem Kernsound aus Pop-Produktionselementen verknüpften.

Ihre ansteckenden Klanglandschaften und introspektiven Texte fanden schon früh großen Anklang bei den Zuhörern. Jeder Song erzählt eine Geschichte, die sowohl verletzlich als auch kämpferisch ist, eine Gegenüberstellung, die bei der treuen, sehr heterogenen Fangemeinde voll einschlägt. In den dunkelsten Zeiten gilt es, Kraft und Stärke zurückzugewinnen, und Archers finden das Licht durch ihre druckvolle Mischung aus verzerrten Gitarren und gefühlvollem Gesang.

Im Jahr 2021 machten Archers mit der Veröffentlichung von „Blanket Fort“ einen großen Schritt, der ihnen den Ruf als „weichste Boys im Metalcore“ einbrachte und Pop-Punk mit Metalcore und klaren Pop-Versatzstücken vermischte. „Bitter“ wurde 2022 veröffentlicht und war die Single, die den Sound der Band endgültig festigte und die Bühne für zukünftige Veröffentlichungen bereitete.

In den letzten zwei Jahren tourte die Band unabhängig wie unablässig durch die USA. Von großen Wellen beim Louder Than Life Festival und Blue Ridge Rock Festival bis hin zu ausverkauften Clubs an der Seite von Acts wie I Prevail, Palisades oder From Ashes To New strömten pure Energie und Leidenschaft in ihre Live-Shows. Mit Blick auf die Veröffentlichung ihrer neuen EP „Precious Face“ im vergangenen Jahr wird es für die Archers nun Zeit, auch den europäischen Kontinent für sich einzunehmen

ARCHERS

10.06. Berlin, Berghain Kantine
12.06. München, Strom

Tickets für die Konzerte gibt es ab Mittwoch, den 29. Januar, 9 Uhr exklusiv via Eventim. Ab Freitag, den 31. Januar, 9 Uhr sind die Tickets ab 18,00 Euro zzgl. Gebühren an allen bekannten CTS-VVK-Stellen sowie unter der Hotline 01806 – 570070 (0,20 €/Anruf aus dem Festnetz, Mobilfunk max. 0,60 €/Anruf), auf fkpscorpio.de und eventim.de erhältlich.

Mehr Infos und Musik unter facebook.com/ArchersOfficial, instagram.com/ArchersUS und youtube.com/@ArchersTV.

Pressematerial zu unseren Veranstaltungen finden Sie auf fkpscorpio.de/de/presse.

PRESSEKONTAKT

FKP Scorpio Konzertproduktionen GmbH
Asja Schöner
asja.schoener@fkpscorpio.com
Tel.: 040 853 88 824

PRESSEMATERIAL

Bild- und Textmaterial finden Sie unter
fkpscorpio.de/de/presse